

Alcaldía: Más de 200 personas degustan la tradicional paella organizada por la Asociación Cultural San Juan de Ávila

Fecha de publicación: 9/05/2015 0:00

Descripción:

Un año más, los miembros de la asociación han preparado con mucho cariño esta típica paella valenciana de pollo, conejo, judías verdes y tomate para la que han utilizado 20 kilos de arroz y 50 litros de agua.





La Asociación Cultural San Juan de Ávila ha celebrado este fin de semana su fiesta anual en honor a San Juan de Ávila, invitando a paella a socios, vecinos y amigos.

Una cordial jornada en el Parque del Agua, en el Barrio Los Rosales, a la que también se ha sumado el alcalde de Móstoles, Daniel Ortiz, acompañado de varios miembros del Gobierno municipal.

Un año más, los miembros de la asociación han preparado con mucho cariño esta típica paella valenciana de pollo, conejo, judías verdes y tomate para la que han utilizado 20 kilos de arroz y 50 litros de agua. También han ofrecido distintos tipos de pinchos y hamburguesas.

La jornada ha estado amenizada con karaoke, juegos infantiles, entrega de trofeos, actuaciones musicales y con una exhibición canina a cargo de la Policía Municipal de Móstoles.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- facebook.com/ayuntamientomostoles
- youtube.com/user/ayuntamientomostoles
- Twitter: @aytomostoles
- [Twitter: @DanielOrtizEsp](https://twitter.com/DanielOrtizEsp)
- Facebook: www.facebook.com/danielortizespejo